Beschluss der Schulpflege vom 2. Dezember 2019

11 08.05 Musikschule (Öffentlich)

Neues Logo Musikschule Kloten Bassersdorf Lufingen

Ausgangslage

Die Musikschule Kloten Bassersdorf Lufingen hat den ersten Vorschlag eines neuen Logos aufgrund der Rückmeldungen überarbeitet und stellt nun das überarbeitete und neu gestaltete Logo zur Wahl. Die Musiker sollen in der Endversion als Kinder und nicht als Erwachsene dargestellt werden.



Die Schulpflege beschliesst:

1. Das neue Logo der Musikschule Kloten Bassersdorf Lufingen wird wie beantragt genehmigt, sofern von allen Beitragsgemeinden die Zustimmung erfolgt.

Mitteilung an:

- _ Musikschule Kloten (elektronisch)
- _ Akten

Beschluss
2. Dezember 2019
2 | 2

gemeinde bassersdorf schulpflege

Schulpflege Bassersdorf

H. Stutz A. Roth

Präsident Leiter Schulverwaltung

Für Rückfragen ist zuständig: Andreas Roth, Tel. 044 838 86 41, andreas.roth@bassersdorf.ch